

Bündnis 90/Die Grünen, Heiligensteiner Str. 48, 67354 Römerberg

An die
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis
Herrn Landrat Körner
Europaplatz 5
67063 Ludwigshafen

**Kreistagsfraktion
Rhein-Pfalz-Kreis**

Elias Weinacht

Schulstraße 23
67112 Mutterstadt
0176-70005346
e.weinacht@mailbox.org

Mutterstadt, 27.11.2017

ANTRAG auf Einstellung von Radwegeprojekte in das Bauprogramm des Kreises

Antrag

wir beantragen folgende Projekte mit hoher Priorität in das Bauprogramm des Kreises aufzunehmen:

Bestandsausbau des Geh- und Radwegs entlang der K17 von Mutterstadt nach Maudach
Neubau eines Radwegs Großniedesheim nach Heßheim u.a. entlang der K29

Begründung

Radfahren ist eine klimaschonende Alternative zu anderen Verkehrsmitteln und steht jedem Menschen unabhängig vom Einkommen zur Verfügung. Dafür braucht es aber auch die entsprechende Infrastruktur. Wir beantragen hier wegen der Dringlichkeit exemplarisch zwei Projekte in das Bauprogramm des Kreises aufzunehmen.

Entlang der K17 von Mutterstadt nach Maudach verläuft ein sehr stark genutzter Geh- und Radweg im Besitz des Kreises. Dieser Geh- und Radweg befindet sich in einem sehr schlechten Zustand, sowohl was den Zustand der Fahrbahn als auch die Beschilderung betrifft. Viele Menschen klagen auch über die gefährliche Nutzung des Weges, da hier viel Aufkommen besteht. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten zum Ausbau dieses Geh- und Radwegs besteht mit dem Ziel, dass der Weg auch in Zukunft sicher für das hohe Aufkommen sowohl von Radfahrern als auch Fußgängern ist. Diese Bestrebungen sollten gemeinsam mit dem Land erörtert werden, da hier auch eine Landesstraße verläuft. Ob hier gegebenenfalls auch eine starke bauliche Veränderung zu diskutieren ist bleibt offengestellt.

Die Ortsgemeinden Großniedesheim und Heßheim verbindet für Autos u.a. die Kreisstraße 29. Derzeit besteht für Radfahrer keine oder nur sehr schlechte Verbindungsmöglichkeiten. Viele Radfahrer fahren aber gerade diese Strecke um Beispielsweise nach Worms oder nach Lambsheim zu kommen. Hier besteht dringend Bedarf für den Neubau eines sicheren Radweges.

Mit freundlichem Gruß
Elias Weinacht